

Gmunden, am 25.5. 2023

Liebe Eltern unserer Kinder,

eine Hochschaubahn der Gefühle mussten wir innerhalb kürzester Zeit erleben und durften letztlich auf Gott vertrauen. Eine Erfahrung, die auch König David in seinem Psalm 23 vor 3000 Jahren schon besang: **DER HERR IST MEIN HIRTE, nichts wird mir fehlen...**

**Auch wenn ich gehe im finsternen Tal...** Anfang März erhielten wir die traurige und für uns unfassbare Mitteilung, dass wir mit dem Schuljahr 2025/26 die Schulpforte für immer schließen müssen. Es war sicher einer der „schwärzesten“ Tage in der 131-jährigen Schulgeschichte und es gab viele Tränen und große Enttäuschung, vor allem bei uns im Team der Volksschule, weil wir doch bis zuletzt glaubten, mit unserer objektiv guten und qualitätsvollen Arbeit, den Standort retten zu können.

**Meine Lebenskraft bringt er zurück.** Gestern Mittag hat die Generalleitung in Ingenbohl/CH die finale Zustimmung für ein neues Konzept gegeben, an dem Eltern gemeinsam mit GF Mag. Preißmayer in den letzten Wochen intensiv gearbeitet haben. Unter dem neuen Namen „Campus Ort“ soll am Standort etwas Neues und Großes entstehen.

**... ich fürchte kein Unheil; denn du bist bei mir, dein Stock und dein Stab, sie trösten mich....** Diese „Auferstehung“ gibt uns nun unter einem neuen Namen die Möglichkeit das zu tun, was mein Team und ich und Generationen von Schwestern davor an diesem Standort der Kreuzschwestern in Gmunden tun: Das Kind in den Mittelpunkt stellen und „Herzensbildung“ leben, damit Leben gelingt und immer neu dem Bedürfnis der Zeit auf den Grund gegangen wird.

**Du hast mein Haupt mit Öl gesalbt, übervoll ist mein Becher...** Ich lade Sie daher mit großer Hoffnung auf den nun beginnenden „Emmausgang“ am Standort ein und bitte Sie, zu überlegen, was das für Sie und Ihr Kind/eure Kinder bedeutet. Sollte die Tatsache des Fortbestandes der VS und des Gymnasiums etwas in Ihrer schon getroffenen Entscheidung verändern, bitten ich um ein mail an: [s407431@schule-ooe.at](mailto:s407431@schule-ooe.at)

**Ja, Güte und Huld werden mir folgen mein Leben lang...** Wir möchten, dass möglichst viele Kinder und Eltern von den geänderten Bedingungen und der neuen Zukunft am Standort profitieren können und brauchen daher, insbesondere von den Eltern, die ihre Kinder fürs nächste Schuljahr bei uns abgemeldet hätten, eine Nachricht! Wir denken in dieser Situation aber auch an die umliegenden Schulen, die sich auf die neuen Schüler\*innen vorbereitet haben und bitten Sie, dass Sie etwaige Änderungen dort unverzüglich bekannt geben, damit diese auch NEU planen können.

**...und heimkehren werde ich ins Haus des HERRN für lange Zeiten**

Geben wir dem „Neuen“ eine Chance und vertrauen wir gemeinsam auf Gottes Wirken und seine Spuren in unserem Leben, meint mit pfingstlichen Grüßen



Dir. Dipl. Päd. Thomas Grömer, BEd

Leiter der VS, Campus ORT